

## Pemuda Banyumas Raih Penghargaan Bidang Pendidikan dari Pemprov Jateng

Narsono Son - [BANYUMAS.KABARTERBARU.CO.ID](http://BANYUMAS.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 29, 2024 - 22:21



BANYUMAS - Pemuda inspiratif asal kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Miradj Ramadhan Putra raih penghargaan sebagai pemuda pelopor tingkat Provinsi Jawa Tengah. atas berkontribusinya kepada masyarakat dalam bidang pendidikan di Banyumas, Jawa Tengah selama ini.

Penghargaan diserahkan oleh Pj Gubernur Jawa Tengah Nana Sudjana, dalam rangkaian upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96, di Lapangan

Bandengan, Kabupaten Jepara, Senin (28/10/2024), Kata Miradj kepada awak media di Purwokerto, Selasa malam (29/10/2024).



Miradj menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dan Pemerintah Kabupaten Banyumas yang telah memantau selama ini. Dikatakannya, penghargaan ini juga karena doa restu, bimbingan orang tua, dan buah kerja dari seluruh tim beserta rekananya selama ini yang telah bekerjasama dengan baik.

"Saya selaku pemuda asal kabupaten Banyumas mengucapkan terima kasih atas penghargaan ini, dan berharap dapat memotivasi kinerja, bahwa apa yang kita kerjakan selama ini mendapatkan penghargaan. Harapannya ke depan yang sudah baik harus bisa lebih baik lagi," Ungkapnya.

Tidak hanya cukup disini, Miradj tetap berkomitmen untuk terus meningkatkan performa kinerjanya dalam berkreaitifitas dalam dunia pendidikan. Upaya itu dilakukan melalui sinergi dengan banyak pihak.

"Saya akan terus berinovatif dalam dunia pendidikan, dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Banyumas khususnya, Jawa Tengah pada umumnya, dan mengembangkan kemampuan, membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa," imbuhnya.

Dalam sambutannya, Pj. Gubernur Nana Sudjana menyatakan bahwa penghargaan Pemuda Pelopor diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap pemuda yang berkomitmen tinggi dalam bidangnya masing-masing, termasuk pendidikan, lingkungan, dan pengelolaan sumber daya alam.

"Kami bangga terhadap kontribusi nyata yang diberikan oleh pemuda-pemudi Jawa Tengah. Prestasi ini diharapkan dapat memotivasi pemuda lainnya untuk terus berkarya dan membawa perubahan positif di lingkungan mereka," ujar Pj Gubernur Nana Sudjana, yang ditirukan Miradj.

Pada kesempatan tersebut, Pj. Gubernur Jawa Tengah Nana Sudjana, juga meluncurkan Klinik Layanan Kepemudaan (Klik Yanda), dengan simbolis penancapan gunung sebuah pusat pemberdayaan pemuda yang dirancang untuk mendukung pengembangan keterampilan dan inovasi di bidang Ekonomi Kreatif.

Klik Yanda diharapkan menjadi ruang kolaborasi dan inovasi bagi pemuda di Jawa Tengah, yang dapat dimanfaatkan untuk meningkatkan produktivitas dan daya saing generasi muda, sekaligus berkontribusi terhadap peningkatan Indeks Pembangunan Pemuda (IPP) di provinsi ini. Pungkas Miradj.

Untuk diketahui, apel upacara bendera Peringatan Hari Sumpah Pemuda kali ini, dilaksanakan juga kegiatan Specta Sport Tourism, termasuk Gerak Jalan 28 KM, dipusatkan di Kota Ukir, Jepara.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)